

Procès-Verbal

de l'assemblée du Chamossaire du 2 octobre 2025

au Restaurant Les Tuileries à Epalinges

Présidence : Olivier Mivelaz

Membres présents : 18

Excusés : 1

Point 1 : Ordre du jour

Point 2 : Scrutateurs : Pierre-Yves Hirschi

Point 3 : Lecture du procès-verbal – à disposition sur le site

Point 4 : Communications

A. du comité

Président

Rappel de la démission de François Divorne, notre intendant. L'appel est lancé à toute personne désireuse de reprendre ce poste. Il/Elle peut envoyer un message au Président d'ici à l'AG du 6 novembre prochain. Si personne ne reprend le poste, une possibilité serait de répartir les tâches inhérentes à l'intendant à l'interne entre les membres et le comité. Une réflexion est en cours. Cependant, tant qu'il le peut, François reste encore disponible pour transmettre sa connaissance du chalet et donner un coup de main.

Concernant les ouvertures et fermetures du chalet, qui font partie des tâches de François, Marie-Jo Petétot a pris contact avec une dame qui effectue déjà cette activité, mais comme elle va bientôt s'arrêter, cette piste n'est pas probante. Marie-Jo a aussi eu contact avec une entreprise de nettoyage active sur Vaud et Fribourg qui pourrait venir le lundi après les locations pour contrôler que tout est en ordre et effectuer le nettoyage. Dans ce cas de figure, il faudrait payer le service et installer une boîte avec code pour accéder à la clé. De plus, le changement important avec une entreprise externe est qu'actuellement François accueille les personnes, présente les lieux et prend CHF 250.- de dépôt au locataire qu'il lui redonne à la restitution du chalet après vérification que tout est en ordre.

D'autre part, Marie-Jo a obtenu le nom d'une autre entreprise sur Châtel-St-Denis. Les démarches sont en cours.

Maurice Waldispühl démissionne de la fonction de remplaçant du porte-drapeau. Cette fonction sera à pourvoir dans le cadre de la prochaine AG, tout comme la démission de François au poste d'intendant. Ce dernier continue en tant que porte-drapeau pour l'instant. Le président invite les membres présents à réfléchir à cela jusqu'au mois prochain.

L'Assemblée de l'UMV a lieu le 11 octobre prochain et sera suivie de l'Assemblée des délégués le 8 novembre. Lors de l'assemblée de septembre, Stéphane Che s'est

proposé pour participer à l'Assemblée des délégués. Nicole Faucherre, Michel Groux et Didier Blanc se sont proposés pour participer aux deux assemblées. Merci à eux !

Le Président souhaite discuter prochainement avec la Commission des Courses pour mettre en place certaines activités comme celle des géraniums ou comment on organise une course. L'idée est d'ajouter au programme annuel des activités autres que les courses, certaines d'entre-elles pouvant être dédiées à des tâches jusqu'à présent dévolues à l'intendant.

Lors de la prochaine AG, le comité demandera aux membres de valider la possibilité d'augmenter les montants de la location du chalet en cours d'année, sans devoir passer par une AG extraordinaire, ceci pour financer les frais occasionnés par une éventuelle sous-traitance des fermetures et nettoiyages du Chalet.

Marie-Jo nous informe que lors de l'AG, elle présentera des comptes où il n'y aura plus d'hypothèque, car elle a effectué par inadvertance l'entier du reste du paiement. Comme accepté lors de l'assemblée de septembre, elle mettra les cédules hypothécaires dans son coffre à la banque Raiffeisen de Bex.

Pour les locations, François demande à Nicole Faucherre qu'il soit bien précisé que la restitution du chalet ne doit pas se faire plus tard que 18h.

B. des membres

Ràs

Point 5 : Manifestations passées

Anik Friedrich nous lit le rapport de la sortie de Pierre-Yves Hirschi du 20 septembre, « Deux sommets au Val d'Illiez ».

Reymond Vernez nous lit le compte-rendu de la sortie culturelle du 25 septembre à la Cathédrale de Lausanne.

Points 6 : Manifestations futures

4 octobre - Randonnée au Chasseral. Course annulée en raison des conditions météo qui ne permettront pas de profiter de la vue et un vent jusqu'à 109 km/h est prévu au sommet.

14 octobre - Anik donne des infos sur sa balade. À consulter sur le site en temps voulu.

25-26 octobre - En remplacement de la sortie initialement prévue au Lötschenthal, Marie-Jo doit encore décider si elle fait une course sur le week-end complet ou seulement sur le dimanche. Infos à suivre sur le site.

22 novembre – La Der – Pierre-Yves demande si qqn peut reprendre l'organisation de cette sortie, car il souhaite faire une course plus consistante à une autre date. Marie-Jo reprend l'organisation de la Der. Pierre-Yves fera sa course finalement le 1^{er} novembre.

Point 7 : Divers

Point à remonter au Comité central :

Les membres du comité de l'UMV ne font pas partie du contingent de la corvée UMV. Marie-Jo aimerait demander qu'ils en fassent partie dans le futur. L'ensemble des membres présents est d'accord que ce point soit remonté.

Olivier Mivelaz clôt l'assemblée à 21h10

Epalinges, le 2 octobre 2025 / Karin Menétrey